Einladung zur Mitgestaltung der Bildungsrevolution in der Schweiz!

«Wann, wenn nicht jetzt?
Wo, wenn nicht hier?
Wer, wenn nicht wir?»

Danke John F. Kennedy

Bildung im Wandel

Werde Teil einer bahnbrechenden Bewegung. Wir gestalten die Zukunft der Bildung in der Schweiz. Die Bildungslandschaft steht vor einem aufregenden Wandel, und wir suchen engagierte Partner:innen, die mit uns die Bildung 4.0 in einem Weissbuch formulieren möchten.

In einer Welt, die sich schnell verändert, sind wir überzeugt, dass Bildung individuell, nachhaltig und leistungsorientiert sein soll. Unser gemeinsames Ziel ist es, eine Bildung zu schaffen, die jede Lernerfahrung personalisiert, kritisches Denken und Kreativität fördert, Schlüsseltechnologien integriert und die globale Zusammenarbeit stärkt.

Es geht darum, Bildung nach den aktuellen Erkenntnissen der Wissenschaft mit den neuesten technologischen Entwicklungen umzubauen. Lernen soll dem Menschen per se Nutzen stiften und einen entscheidenden Beitrag leisten zur Bewältigung aktueller gesellschaftlicher Herausforderungen.

Bildungseinrichtungen, Wirtschaftsakteure und die Gesellschaft sind gemeinsam dafür verantwortlich, die Bildungslandschaft zu gestalten. Durch Partnerschaften werden Synergien geschaffen, um innovative Lehrmethoden, Ressourcen und Expertise zu kombinieren – und zu etablieren.



Kontaktiere uns: weissbuch@intrinsic.ch

Wir laden dich ein, an der Bildungsrevolution teilzunehmen!

- Entdecke das Potenzial von E-Learning,
 KI und virtuellen Klassenzimmern.
- Gestalte die Bildungseinrichtungen der Zukunft mit individuellem Lernen und Talententfaltung.
- Setze dich für kritisches Denken,
 Kreativität und globales Bewusstsein ein.
- Engagiere dich aktiv für Nachhaltigkeit und soziale Verantwortung im Bildungsbereich.
- Beteilige dich an der Formulierung eines umfassenden Ökosystems für lebenslanges Lernen, das Menschen aller Altersgruppen einlädt, kontinuierlich Wissen zu erwerben und sich weiterzuentwickeln.

Gemeinsam mit Partner:innen wie dir möchten wir Thesen und Interventionen für eine Bildung schaffen, welche die Bedürfnisse unserer Zeit widerspiegelt, dem Fachkräftemangel entgegenwirkt und den Lernenden die volle Entfaltung ihres Potenzials ermöglicht.

Deine einzigartigen Ideen, deine ungezügelte Begeisterung und deine unschätzbare Expertise sind die Grundpfeiler dieser transformierenden Mission. Gemeinsam können wir Thesen und Interventionen für eine Bildung gestalten, die nicht nur inspiriert und befähigt, sondern auch tiefgreifende positive Veränderungen anstösst.

Schliesse dich uns an, um das bevorstehende Weissbuch zur Bildungsrevolution mitzugestalten!

Es soll im Herbst 2024 publiziert werden. Wir freuen uns auf deine Teilnahme.



